



28.08.2005 - 10:00 Uhr

La Croix-Rouge suisse livre des biens de secours au Niger

Berne (ots) -

Ce week-end, la Croix-Rouge suisse (CRS) a affrété un avion pour transporter des biens de secours au Niger, en proie à une grave crise alimentaire. Cette opération a été menée en coopération avec la Croix-Rouge allemande.

Des centres de nutrition pédiatriques se chargent de préparer et de distribuer les aliments : fèves, huile alimentaire, lentilles et biscuits hyperprotéinés. Dans ce pays du Sahel, la Croix-Rouge prend en charge 23 000 enfants souffrant de malnutrition aiguë.

Sur place, des bénévoles de la Croix-Rouge nigérienne ainsi que des logisticiens et des nutritionnistes travaillent sans relâche pour assister la population.

Outre laide d'urgence déployée dans diverses provinces du Niger et du Mali, la CRS entend mettre sur pied à long terme des programmes de sécurité alimentaire. Un montant de 400 000 francs a été débloqué pour mener à bien le projet global.

Les dons sont les bienvenus sur le compte postal 30-4200-3, mention « Sahel ».

Karl Schuler, chargé de l'information pour la CRS, sera au Niger jusqu'au 2 septembre prochain. Il est joignable aux numéros suivants: 079-639 54 20 ou 00 882 165 067 0955.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100495266> abgerufen werden.